



Les Lions Indomptables du Cameroun ont subi une série de défaites lors des matchs internationaux de la récente période FIFA, ce qui a entraîné une baisse de leur classement mondial. Selon le classement mensuel publié par la FIFA pour le mois d'octobre, l'équipe camerounaise a perdu deux places par rapport au classement précédent.

Lors de leurs derniers matchs, les Lions Indomptables ont été battus par la Russie avec un score de 1-0 à Moscou, ainsi que par le Sénégal avec un score de 1-0 à Lens. Ces résultats ont eu un impact sur le classement de l'équipe, qui est passée de la 41^e à la 43^e place au niveau mondial. Cependant, ils conservent leur position de 7^e équipe africaine.

Depuis l'arrivée de Rigobert Song à la tête de l'équipe, les performances des Lions Indomptables ont été en dents de scie. Sur les 16 matchs joués sous sa direction, l'équipe n'a remporté que 4 victoires, ce qui a contribué à leur régression dans le classement mondial. Ce classement est considéré comme un indicateur important de la performance des équipes nationales et du développement du football dans chaque pays.